



RAPPORT DU SECRETAIRE GENERAL

Chers judokas,

Cette année a été marquée par une reprise dynamique de nos activités, une participation accrue de nos licenciés, ainsi qu'un engagement fort de tous les acteurs du judo dans notre département.

Le Comité a poursuivi son travail afin d'accompagner cette dynamique dans tous les domaines (compétitions, stages, formations).

Je tiens à remercier chaleureusement tous les bénévoles, enseignants, parents, arbitres et membres du comité directeur pour leur implication. C'est grâce à votre engagement que le judo continue de se développer dans l'Hérault.

Sincères salutations sportives.

Guillaume ALBERTI
Secrétaire Général du Comité de l'Hérault de Judo